

令和の風に乗って「麗和会」活動が！

●「浦高同窓会理事会」が開催されて！

昨 21 日(日)は、浦高麗和会館にて午後 1 時から「浦高同窓会常任理事会」(正副会長、常任理事計 31 名出席)、午後 3 時からは「同理事会」(正副会長、常任理事、理事計 59 名)が開催されました。

議題は、平成 31 年(令和元年)度同窓会総会開催と総会に提案する議題の可否などについてでした。



〔浦高同窓会常任理事会の様子、麗和会館にて〕

開会にあたり木村恵司同窓会会長からご挨拶が。

「皆さん、こんにちは。お忙しい中を常任理事会

にご出席いただきありがとうございました。4月1日に新元号『令和』が発表され、『レイワ』、どこかで聞いたことのある…と考え、そうだと私たちの同窓会が『麗和(レイワ)だ』、とても親しみのある良い元号だと思いました。また、浦高生の活躍についても後ほど小島校長先生からお話があると思いますが、東大入試がV字回復したことや、ラグビーをはじめさまざまな面で浦高生の活躍を伺い嬉しく思うとともに、同窓会として若い人たちが伸び伸びと活躍できる環境を整えていくことの大切さを感じているところでございます。国では4月末の平成天皇のご退位、5月の新天皇のご即位などイベントが目白押しですが、私たち浦高同窓会においても5月の総会に向けての準備、そして同窓会の法人化に向けての動きとさまざまな仕事があります。ぜひ、常任理事の皆様にはご理解とご協力をいただきながら着実に進めてまいりたいと存じますのでどうぞよろしくお願いいたします」

そして、5つの議案が審議され、全ての議案について承認されました。

1. 平成 31 年(令和元年)度浦高同窓会総会開催(案)について
2. 平成 30 年度事業報告及び決算(案)について
3. 平成 31 年(令和元年)度事業計画(案)及び予算(案)について
4. 平成 31 年(令和元年)度役員改正(案)について
5. 同窓会法人化について

2時間の常任理事会を終えて、10分間の休憩を挟んで午後3時からは理事会においても同様の議題が審議され、承認されました。

理事会には、同窓会顧問の小島克也浦高高校校長(30回)にもご臨席いただき、ご挨拶を…。

「同窓会の皆様には日頃から大変お世話になっております。木村会長からもお話がございましたが、元号が『令和』になったことでもあります。最近の浦高には追い風が吹いていると感じています。2月のラグビー新人戦県大会において優勝、2月の埼玉県駅伝大会高校生部では陸上部が4位に入賞するなど目覚ましい活躍をしてくれました。また学業でも東大合格者が41名と公立高校では日比谷高校に次いで2位の成績を収めることができました。日頃から浦高教育では『尚文昌武(しょうぶんしょうぶ=文武両道)』と教えていますが、生徒達が実践してくれていることを嬉しく思います。ぜひ、これからも『レイワ』の風を追い風として教育の王道を歩みながらも、常に進化し続ける浦高へのご支援とご協力をお願いいたします」



〔浦高同窓会理事会の様子〕



〔挨拶をされる小島校長(右側)〕

小島校長からは、これから実現したい夢のお話もあり、「日頃から生徒達に『無理難題に挑戦』と言っているので、自分も無理難題に挑戦して夢の実現を目指したい」と結ばれました。いずれ同窓会でも小島校長の夢実現のお手伝いすることになるかも…??

午後4時30分からは全員での懇親会、個々にさまざまな情報交換を行われ、最後はこの日、新事務局長に任命された篠田雅彦さん(32回)の指揮で校歌斉唱、エールで締めました。



〔懇親会の締め、中央で指揮をする篠田新事務局長(写真中央)〕
〔藤野前事務局長は事務局次長として篠田さんを支えてくださいます〕



浦高同窓会総会は5月26日(日)13時30分から、会場はラフレさいたま(さいたま新都心)です。